



Enciclopedia Nabulsi de las Ciencias Islámicas

Julio

29

2007

La creencia y la inimitabilidad del Corán - (10-36): Elementos de la fitra (naturaleza humana innata) 2- El método divino y las características del alma

Las alabanzas a Allah, Señor de los mundos; y la paz y las bendiciones de Allah sean sobre nuestro Profeta Muhammad, quien creyó en la promesa de Allah y es el digno de confianza. ¡Oh Allah! Sabemos solamente lo que tú nos has enseñado; eres el Omnisciente y el Sapiéntísimo, ¡Oh Allah! Enséñanos lo que nos sea útil, y ayúdanos a sacar provecho de lo que nos has enseñado; concédenos más sabiduría; revélanos la verdad, y ayúdanos a salvaguardarla; revélanos la maldad y ayúdanos a evitarla. Conviértenos en personas que apliquen lo mejor de Tus enseñanzas, y admítenos por tu misericordia en la compañía de tus nobles siervos.

Aclaraciones sobre los elementos de responsabilidad (taklif)

Queridos hermanos, comienzan con la décima lección de la serie de las conferencias de la inimitabilidad del Corán y de la Sunnah.

en la última clase he hablado sobre la fitra del ser humano. En primer lugar, debemos aclarar algunos puntos primero.

1- El hombre es una criatura que mueve

El primer punto que debo aclarar es que el hombre es una criatura que mueve, y la pregunta es: ¿Qué es lo que le hace mover?

La mesa es una creación; es inanimada. Si ponemos un vaso sobre una mesa se quedará centenas de años sin moverse; se quedará puesto en su mismo lugar, mientras que el ser humano es una criatura móvil.

2- La necesidad de comer y beber, la de sexo y la de ser recordado son las que motivan al hombre a moverse

¿Qué es lo que hacen al ser humano mover? Allah ha creado en el ser humano, la necesidad de comer, beber, respirar, casarse, y engendrar. Allah crea en el hombre la necesidad de comer y beber para que pueda preservar su existencia, crea en él la necesidad de casarse con una mujer con el fin de preservar la especie humana, también crea en él la necesidad de demostrar su personalidad para que mantenga eternamente su mención. Y si no fuera por esas tres necesidades, el hombre sería una criatura inmóvil.

Si no fuera por esas necesidades que Allah ha creado en el ser humano, no verías nada en la tierra, no verías casas, carreteras, puentes, escuelas, universidades, hospitales, ni siquiera un parque, ya que una criatura inmóvil no necesita nada. La criatura inmóvil no tiene ninguna motivación para moverse, mientras que el ser humano sale para ganarse la vida con el fin de poder comer y beber, y cuando llega a la edad del matrimonio busca una mujer para casarse y antes de casarse se ve obligado a trabajar más duro y más tiempo para que pueda pagar los gastos del matrimonio, y cuando se casa y tener hijos, siente la necesidad de ser una persona notable e importante. Este es el impulso de autosuficiencia.

Por lo tanto, el hombre es una criatura móvil no de naturaleza inanimada.

3- Allah honra a sus criaturas

En una reunión anterior he dicho que Allah el Todopoderoso es el Creador, sin embargo, Él acepta comparar su entidad divina a sus criaturas, ¿cómo? Allah dijo:

"¡Bendito sea Allah, el Mejor de los creadores".

[Surat Al Mumunin: 14]

Allah el Todopoderoso llama al hombre en esta aleya "creador" para que el ser humano pueda comparar entre su creación y la creación de Allah el Uno; el Señor del Día del juicio, pero la diferencia entre las dos creaciones es que Allah crea todo a partir de nada; sin la necesidad de cualquier otra creación, mientras que el hombre crea algo a partir de otra cosa; de algo existente ya; e imitando un patrón existente: el submarino por ejemplo, es un parecido al pez, el avión se parece al pájaro, y la rueda es un parecido a un tronco rebanado de un árbol, por lo tanto, el hombre crea algo a partir de algo existente; imitando a un modelo existente, sin embargo Allah crea todo a partir de nada y sin imitar a un patrón existente ya.

El hombre puede hacer una mesa, un vaso o una silla, puede construir un edificio y todos estos objetos son de naturaleza inanimada, sin embargo el hombre no puede hacer una mesa hembra y otra macha con el fin de producirse miles de pequeñas mesas, en cambio Allah crea los dos géneros, por los cuales se reproducen, así que las plantas, como los animales se reproducen a partir de dos géneros. Si por ejemplo un hombre compra un coche no le reproducirá un coche

pequeño cada dos años, pero si compra un caballo le dará a luz a un caballito cada dos años.

El equilibrio

"¡Bendito sea Allah, el Mejor de los creadores".

[Surat Al Mumunin: 14]

Allah metafóricamente ha llamado al hombre "creador" en este Ayah. compara entre el riñón del ser humano que es un tamaño de un huevo que es inanimada, amovida, e incapaz de percibir, no sientes de su existencia, lo que hace es filtrar la sangre cinco veces al día, mientras que estás trabajando, durmiendo, mientras estás montando tu montura o mientras estás paseando, in cambio el riñón artificial es tan grande; como el tamaño de la mitad de esta mesa, y aparte de esto tendrías que estar en una cama durante ocho horas consecutivas, tres veces por semana, y que te costará unos 60 dólares cada vez que significa 120 dólares cada semana, con el fin de filtrar la sangre, con respecto a esto Allah ha dicho:

"¡Bendito sea Allah, el Mejor de los creadores".

[Surat Al Mumunin: 14]

Esto sólo para poder comparar entre la creación de Allah, Quién ha creado todo con perfección, y la creación del hombre.

La fitra (la naturaleza innata humana)

1- Identificar los medios requiere conocer el propósito

Todavía estamos en el tema que se trata de "la fitra", cuando sabes tu propósito aparecen los medios para lograrlo.

Lo más importante en la creencia es saber para qué estás en esta vida y para qué fin fuiste creado. ¿Cuál es tu propósito? y por qué Allah te ha creado? Cuando sabes las respuestas a esas preguntas te mostrarán ante ti los medios que pueden lograr ese propósito.

Cuando un padre envía a su hijo a París para obtener un doctorado después de haber tendido un certificado de medicina en su país, ese padre quiere que su hijo logre su objetivo; especializarse en una rama de medicina en un país occidental. París es un país hermoso y moderno con parques, discotecas, restaurantes, teatros, universidades, museos , parques, casas, ríos y collages, por lo que el estudiante serio sabe que la razón de su existencia en este país es logra una cosa; tener PHD, en este caso encontrará los medios que le ayudan a tener su objetivo- a menudo doy este ejemplo en temas como éste-estándose en Paris para tener el doctorado, así que lo primero que debes hacer es alquilar una casa

cerca de la universidad para ahorrar tiempo, dinero y esfuerzo, también hacerse amigo de otros estudiantes que están sobresalientes en lengua francesa para dominarla; no hacerse amigos de estudiantes árabes que hablan árabe dialecto, si haces esto olvidarás tu lengua y no perfeccionará tu nivel del francés. Lo que debes hacer también es comprar revistas pertinentes a objetos de tu tesis y comer comida ligera para que puedas estudiar mejor.

"Y no he creado a los genios y a los hombres sino para que Me adoren."

[Surat Al Dhariyaat: 56]

basándose en lo antes mencionado, es importante saber tu propósito y por qué existes en este mundo, Allah dice:

"Y no he creado a los genios y a los hombres sino para que Me adoren."

[Surat Al Dhariyaat: 56]

2- Los actos de hombre no será correcta excepto cuando sabe el propósito de su

basándose en lo antes mencionado, tened en cuenta esta regla importantísima: las acciones del hombre no serán correctas excepto cuando sabe su propósito. Uno de nuestros honorables hermanos estudió administración de empresas en EE.UU., ha leído el siguiente Aleya, se le dio piel de gallina, me dijo: Juro por Allah que este Aleya resume 10 años de mi vida, ¿Cuál es este increíble Aleya?

"¿Acaso quien camino cabizbajo y tropezando de frente es como el que camina derecho pro un camino recto?"

[Surat Al Mulk: 22]

Un creyente tiene un destino claro, lleva una vida distinguida, Allah es su propósito, y para eso todos sus medios le sirven para lograr este propósito

Lo que sólo le importa es vivir en una casa, no le importa sea grande o pequeña, tenga una vista o no, gana su dinero de forma ilegal con el fin de tener una casa grande que da a buena vista, sino que lo que le importa es vivir en un hogar con una esposa que le casta, y un ingreso que cubra sus gastos, le importa lograr su misión, cumplir su propósito, y conocer a Allah.

Por lo tanto, ves que el creyente es muy atento, su propósito es claro, sus medios son identificados, y siempre se mueve hacia adelante para cumplir con su destino.

Así que si el propósito es claro, las acciones serán en el camino correcto, ya que por las acciones el hombre pondrá estar bajo prueba; si miente o dice la verdad, si es leal o no, si hace su trabajo con perfección o no, si es justo o no, y si es misericordioso o una persona dura, ya que a través de estas acciones se ven los atributos del hombre, mientras estás ganando la vida, tus actitud en casa o cuando estás demostrando tu personalidad.

3- El hombre tiene libertad de elección y sus deseos son neutrales

El hombre tiene libertad de elección, pues toda su vida es neutral, Allah el Todopoderoso dice:

"A los hombres se les ha embellecido el amor por todo lo deseable: las mujeres, los hijos, la acumulación de caudales de oro y plata, los caballos de raza, los animales de rebaño y las tierras de labor. Ese es el disfrute de la vida de este mundo, pero Allah tiene junto a Sí el lugar de retorno más hermoso."

[Surat La Familia de Imran 3, aleya 14]

Desear a las mujeres es neutro; es decir el hombre puede a través de esta pasión ser escalera para elevar su rango (ante Allah) o puede ser peldaños para bajar al abismo; es exactamente como el combustible líquido que está en el depósito de un vehículo, este combustible pasa a través de unos tubos bien controlados, listo para que le des una chispa a fin de generar movimiento, sin embargo, pero este mismo combustible (la misma sustancia) si la derramas sobre el coche y le das una chispa, se quema el vehículo totalmente, pues el combustible es la misma sustancia en los dos casos, así es el deseo, es neutral, sino que depende de ti, lo podrás sublimar o no.

Por ejemplo, si un joven se casa con una mujer piadosa, tuvo 10 hijos, cinco niñas y cinco niños, los ha criado según las enseñanzas del Islam, y si Allah le habría concedido cinco yernos piadosos, en mi opinión, sería una familia muy bendecida y su casa convertiría como si fuera paraíso pesar de tener ingreso ordinario, lleno de amor, tener objetivos en la vida, tener buena creencia, buen comportamiento, hace los actos de adoración, tiene buena conexión con Allah y un gran propósito.

4- El hombre está altamente programado

En mi opinión, la fitra revelar el bien y el mal, distingue el bien del mal, lo correcto y lo incorrecto, lo que es y lo que no, entonces estás altamente programado.

La fitra humana se parece a un avión; uno piloto me contó sobre uno de los aviones más desarrollados; tiene unas pantallas nubladas, cuando no se muestra algo en ellas significa que todo está bien, pero si surge algo de defecto en el avión se dan luces de diferentes colores; el color negro surge cuando se produce un defecto menor que se puede arreglar siguiendo las instrucciones que se encuentran oprimidas en papel, y si la luz es de color naranja, esto indica a un peligro no fatal que hace caer al avión, que se puede arreglar, y si una luz de color rojo se muestra en la pantalla, esto significa que hay un riesgo que pueda hacer caer al avión, por lo que definitivamente podemos decir que este avión está bien

programado, al igual que la fitra humana. Siempre que estás en el camino correcto, podrás dormir profundamente y con la conciencia tranquila porque tratas con la gente correctamente, pero en el momento que haces el mal, padecerás dificultades, desequilibrio, preocupaciones y depresión y esta situación le insto a preguntarse, a prestar atención, y a buscar a las razones.

Estás programado y sintonizado a saber las malas acciones, y las buenas; tienes como un detector interior que te dice cuando estás equivocado.

Uno de nuestros queridos hermanos me dijo que compró un coche muy moderno, un día le acompañó en su coche, de repente le dijo: para el coco y apaga el motor y si no lo haces se lo apagaré yo mismo, porque noto que el motor se le falta mucho aceite y esto causará rotura del moto.

Está altamente programado a notarse cuando haces algo malo, tal y como dijo el Profeta, la paz y las bendiciones de Allah sean con él:

«La virtud es buen caracter, y la maldad es lo que se remueve dentro de ti y no te gusta que la gente lo descubra.»

(Lo transmitió Muslim)

5- Estar bajo pruebas es algo inevitable

Por lo tanto, pondrás estar bajo prueba a través de tus acciones; seas una persona recta o, que Allah no lo permita, ser una persona malvada, ya que por esas acciones se sabe que eres benevolente o mal hacedor, justo o injusto, recto o desviado el camino de Allah, veraz o mentiroso, sincera o traidor, ...Allah dice:

"Es cierto que en eso hay signos. No hicimos sino ponerlos a prueba."

[Surat de Los Creyentes: 30]

El objetivo de tu existencia en este mundo es estar bajo probar en esta vida mundana, Allah Todopoderoso dice:

"¿O es que piensan los que tienen en su haber malas acciones que los consideraremos como a los que creyeron y practicaron las acciones de bien,..."

[Surat de La Arrodilada: 21]

"¿Es que cuentas los hombres con que se les va a dejar decir: Creemos y no van a ser puestos a prueba?"

[Surat la Araña: aleya 2]

¿O contáis acaso con entrar en le Jardín sin que Allah sepa quiénes de vosotros han luchado y quienes son los pacientes?"

[Surat Al Imran 3, aleya 142]

Así que debes saber que estás definitivamente en un lugar donde estarás bajo prueba en esta vida, el Profeta, la paz y las bendiciones de Allah sean con él, dijo:

“Este mundo es un hogar torcido no recto, un lugar de tristeza no de alegría. Quien lo sabe bien no se alegrará por haber vivido una vida lujosa y no se entristecerá por haber vivido una vida mísera. Allah lo ha hecho un lugar para probar a la gente, y ha hecho la vida del Mas Allá un lugar de recompensa. Ha hecho de la prueba en esta vida una causa para recompensar la gente en la vida del Más Allá y ha hecho de la recompensa en el Más Allá una prueba en esta vida, así que Allah coge para dar y pone a prueba para recompensar”.

[Mencionado en la tradición profética]

La gente es de dos tipos: o bien piadosa o bien corrupta

Si decimos: "Este hombre hace buenas acciones", ¿qué significa 'buena acción'? Esto significa que se está aferrando al camino de Allah; dedicó su vida a hacer buenas acciones. .

Aferrarse al camino de Allah es una actitud negativa, mientras que el dar a los demás tiene el carácter pasivo, cuando decimos: "fulano no miente, no roba, y no calumnia, ...todas aquellas acciones indican apartarse de toda acción maligna. El dar es una actitud positiva. Así que la justicia es cuando decimos la verdad; cuando no comemos algo que viene del haram (ilegal), cuando no vas a tu trabajo tarde, cuando no engañas a los demás. En base a eso, la gente, de todas clases sociales, de todas razas, de todos cultos, de todas sectas, de todas Mazaheb (escuelas islámicas de pensamiento que sigue), y de todas las creencias, se dividen en dos partes; una que sabe Allah, se aferra a Su camino, y hacen el bien a Sus criaturas, y este tipo de gente es el que se le hace propicia la facilidad; vivirá vida de felicidad en esta vida y en la otra, mientras que el otro tipo es el que sea tacaño; los que dan la espalda a Allah despeándose de Su camino, trató mal a Sus criaturas, pues vivirá vida mísera y se perecerá en esta vida y en la otra. Esto lo que está mencionado en el Corán:

"Así pues, al que dé con franqueza, sea temeroso. Y crea en la verdad de lo Más Hermoso, le haremos propicia la facilidad. Pero al que sea tacaño, se considere autosuficiente. Y niegue la verdad de lo Más Hermoso,..."

[Surat Allail 92, aleyas 5-9]

Tener buena moralidad es la esencia y el objetivo del Islam

Por favor, preste atención a lo que voy a decir: La esencia del Islam es hacer que el ser humano tenga buena moral, porque si comportas con buena moral, tu morada será el paraíso, ya que fuiste creado para que tu destino será el paraíso, cuya espacio es tan amplia como el de los cielos y la tierra. El precio de este

paraíso es purificar tu nafs (ego) a través de un ser de buena moral y etiqueta, cuyo precio es obligarlo a obedecer a Allah para que te haga conectar con Él y para que concedas Él perfección que te permita a mereces Su paraíso. Este es un significado muy sutil.

En primer lugar debes saber a Allah, aferrarse a Su camino, acercarse a Él, y derivar perfección de Él, ésa perfección es el precio del paraíso, al respecto Allah Todopoderoso dice:

"Por una Misericordia de Allah, fuiste suave con ellos; si hubieras sido áspero, de corazón duro, se habrían alejado de tu alrededor."

[Sura de La Familia de Imran: 159]

Si no fuera por una misericordia que se instala en tu corazón (Oh Muhammad paz sea con él), no hubieras amable con ellos sino hubieras sido áspero, de corazón duro, Allah Todopoderoso dice:

"Por una Misericordia de Allah, fuiste suave con ellos; si hubieras sido áspero, de corazón duro, se habrían alejado de tu alrededor. Así pues, perdónalos, pide perdón por ellos y consúltales en las decisiones, y cuando hayas decidido confíate a Allah. Es verdad que Allah ama a los que ponen su confianza en Él."

[Sura de La Familia de Imran: 159]

La fitra es profundo en los seres humanos sin que ellos mismo sabían

Queridos hermanos, después de que el Profeta Muhammad, la paz sea y las bendiciones de Allah sean con él, fuera enviado con el noble Corán, con la revelación, después de divulgar los cientos de miles de ahadiz, todo se ve muy claro, pero si nos remontamos a la época donde la señora Jadiya; la esposa del Profeta, que Allah está complacido con ella, y ver cómo actuó cuando la revelación descendió sobre Su esposo, la paz y las bendiciones de Allah sean con él, cuando le dijo: "cúbreme, cúbreme (cuando estaba temblando de miedo), ¿qué es lo que respondió? Dijo:

"Allah no te abandona, ya que te preocupas por otros, recibes a los huéspedes con mucha hospitalidad, y ayudas a otros en sus momentos de dificultad."

Esto es su fitra; son palabras puras; no citó nada del Corán porque no había descendido en aquellas incidente, no había Sunnah (dicho o hechos del Profeta después de recibir el Mensaje Divino), no había sistema educativo, o universidades que enseñan el shari'a islámica, sino que sólo había fitra viva; había gente honesta, fiel, casta, generosa, y gente que alimenta a los pobres, ayuda a

los prisioneros, gente que se preocupa por los otros, y ayuda a los demás en los momentos de dificultad. Os repito lo dijo: "Por Allah, Él nunca te pone abajo" es la fitra sana.

Recuerdo que uno de mis amigos viajó a Holanda, me comentó que vio un video que se trataba de publicidad acerca de una compañía telefónica; mostraba un personaje eclesiástico que llevaba camión largo y un turbante en la cabeza, brillando como luces, cuando pasó una mujer con ropas escandalosa, llenó sus ojos de su belleza, se tropezó y se le cayó el turbante de su cabeza y por consecuencia se desconectó de Allah. Este anuncio se dio lugar en una sociedad desviada del camino de Allah, donde nada es considerado prohibido; aunque el adulterio es aceptado en tales sociedades aún se considera un escándalo sexual, ¿por qué es escándalo si nada es prohibido? Porque la fitra rechaza esto, Allah dijo:

"Él es Quien os creó a partir de un solo ser dl que hizo a su pareja, para que encontrara sosiego e intimidad en ella."

[Sura de Al Araf: 189]

En otras palabras, todo ser humano sabe qué es el mal, el bien, la desviación, y el daño. Así que tú mismo estás programado y creado de la mejor manera, Allah Todopoderoso dijo:

"¿O es que piensan los que tienen en su haber malas acciones que los consideraremos como a los que creyeron y practicaron las acciones de bien,..."

[Surat de La Arrodiada: 21]

La fitra del ser humano no acepta esto. El benevolente es una buena persona que merece recompensa por Allah, mientras que el malhechor es mala persona que merece el castigo de Allah.

Cuando ocurre alguna mala incidencia, la gente de diferentes creencias, pro su fitra, creen que por esta incidencia, el malhechor habrá recibido su castigo y que el bien hacedor habrá sido recompensado.

Juro por Allah, oh queridos hermanos, la fitra del humano es un tema muy profundo. Ten en cuenta que los más mínimos detalles que existen en las leyes islámicas y las buenas acciones están arraigadas en ti mismo.

oí la historia de un taxista en uno de las ciudades de Estados Unidos, encontró 10.000 dólares en una cartera, la entregó a la policía, y tomó un recibo de esta suma de dinero. Poco tiempo después, el gobernador de esa ciudad, sostuvo una celebración después de invitar a muchas escuelas secundarias para honrar a este taxista porque el mismo gobernador consideró lo que hizo el taxista en un país donde el crimen, la desviación y el mal están divulgados en todos los rincones del país, consideró ese acto algo grandioso y notable. Esta incidencia tiene mucho que ver con la fitra humana. La verdad no se cambia, el bien no se cambia, y el

resultado de hacer el bien no se pierde, y nunca se puede olvidar el hecho de cometer el pecado, y El Dayyan (Allah el que jugará en el Último Día) nunca muere, así que haz lo que quieras ya que tendrán que rendir cuentas por todo lo que había hecho en tu vida.

En tu fitra estás programado para hacer el bien, dar caridad, ser persona honesta, ser persona piadosa, y paciencia, así que si haces tus acciones de acuerdo con tu fitra vivirás vida tranquila.

El precio de la felicidad y tranquilidad psicológica es obedecer a Allah

Cuando el creyente hace sus actividades según su fitra; de acuerdo con su naturaleza innata, obtendrá la máxima tranquilidad.

Exactamente como el ejemplo de quien tiene una tienda, ¿Qué es su objetivo? Vender sus mercancías; tener muchas ganancias. Trabaja duro; cargar, y descarga productos, facturarlos y registrarlos, sin embargo, siente mucha felicidad a pesar de pasar más de doce horas diarias, siente feliz porque estos esfuerzos están en plena armonía con su trabajo; el propósito que reside detrás del establecimiento de su tienda es "tener mucha ganancia".

Pero si el mercado está estancado, y el tendero está sentado tomando café, té, leer una revista o un periódico, lo encontrarás muy inquieto e insatisfecho porque compró su tienda para hacer sus negocios a fin de ganar su vida de forma feliz.

Queridos hermanos, el punto tan importante aquí es que estás programado para obedecer a Allah, por lo que si Le obedeces, despertarse para hacer salat del Fayr que es lo más pesado para ti, bajar la mirada de todo lo que es haram, controlar tu lengua y gastar tu dinero para satisfacer las necesidades de los pobres, llegarás a la cima de la felicidad, pero tenga en cuenta que si te siente cómodo cuando dejas de hacer el salat o llenar tus ojos de la belleza de las mujeres o si cometes algún acto impropio, entonces debes saber que estarás tocando el fondo de la miseria.

Por lo tanto, queridos hermanos, de nuevo os digo que este es un tema importante; cuando tus actos están en armonía con tu propósito serás la persona más feliz del mundo. De hecho todo ser humano que vuelve a Allah decimos que se ha reconciliado con su fitra". Os voy a comentar lo que dije antes acerca de aquella persona que viajó a un país occidental y alojó en un hotel donde había una nota al lado de la cama que dice: "Si no puedes dormir, pues no es a causa de nuestras camas porque son cómodas, sino que es debido a tus pecados"

También hay un concepto llamado "autodestrucción"; es cuando uno comete algo malo siente frustrado incluso si nadie supo lo que había hecho; siente la depresión, esa enfermedad es la más grave de todo porque la depresión es la consecuencia de violar la fitra humana.

Supongamos que un hombre que está caminando, y en su camino se encontró con una cable de electricidad de alta tensión donde había un letrero que dice: "No te acerques, ya que es peligro de muerte", por lo que si te acercas, ¿Quién te va a castigar? Nadie te castigará, no lo hará ninguna agente de policía, nadie te obligará una multa, nadie te confiscará tu coche; nadie te encarcela, sino que la

energía eléctrica, ya que si uno se acerca a ese aunque sean unos 8 metros de distancia, podría quemarte.

Si tienes conceptos erróneos, nadie te castiga más que tu propio ser ya que sentirás deprimido y aburrido, y si miramos a nuestro alrededor veremos que la mayoría de los sufrimientos que padece la gente no son más que el resultado de sus pecados, como violar el honor de una mujer obligándola tener relación ilícita con él... cabe destacar aquí el siguiente dicho:

"Ay de los momentos de placeres logrados por medios ilícitos que hacen resultar dolor eterno"

Un honorable amigo, una vez me dijo: "Desde hace veintitrés años cometí un pecado que no lo puedo olvidar hasta el momento. En verdad es como si el mismo pecado le está castigando, porque la gente sincera, la gente que tiene ego (nafs) transparente se da cuenta de sus acciones; le basta al hombre que su naf le castiga.

La fe es la moral

Quiero decir, a través de esta introducción que la esencia de la religión (el Islam) tiene mucho que ver con la moralidad, y la fe es su base, pues el que tiene buena moralidad tendrá verdadera fe en Allah.

El Profeta, la paz y las bendiciones de Allah sean con él, era el mejor Daí (predicador, era el primer erudito, era el mejor juez, era muy elocuente, era un gran líder y comandante, sin embargo, a pesar de todo eso, cuando Allah le exaltó, ¿qué dijo?

Allah Todopoderoso dijo:

"Y, en verdad, (Oh Muhammad) Y estás hecho de un carácter magnánimo."

[Surat Al Qalam: 4]

Tenía un magnánimo carácter; era muy disciplinado, muy comprometido y sublimado.

Ten cuidado de comprender el Islam como ser meros actos rituales, el Islam es tener buena moralidad, ser persona justa, disciplinada, piadosa, tener misericordia, tolerancia y perdonar a los demás. El Islam, por lo tanto, es tener buen carácter con las creaciones de Allah, y , pues el que tiene buena moralidad tendrá verdadera fe en Allah. Debemos recordar siempre que estamos bajo una prueba en esta vida con el fin de saber quién entre nosotros merece el paraíso, si no tienes esto en tu mente, tus actos de adoración no tendrán ningún sentido para nada.

Queridos hermanos, todos nosotros sabemos que hay una expresión que se utiliza comúnmente en los textos de los hadices; "Laisa Minna" (no es uno de nosotros el que...) y esto es uno de los tipos más fuertes de amenazar; no es uno de los musulmanes el que ..., realmente incita la importancia de lo que se dirá:

Abu Huraira narró que el Profeta, la paz y las bendiciones de Allah sean con él, pasó por un hombre que estaba vendiendo alimentos, por lo que le preguntó: "¿Qué vendes", el hombre le informó qué tipo de alimentos estaba vendiendo, sin embargo el Profeta metió su mano en esa mercancía, se enteró de que estaba mojada (el hombre hizo esto para aumentar su peso) por lo que el Profeta, la paz y las bendiciones de Allah sean con él, dijo:

((El que nos engaña no será uno de nosotros))

[Narrado por Abu Dawud]

El salat de este hombre no tiene sentido, su ayuno no tiene valor, su realización de Hayy, ni sus pagos del Zakaht:

((No será uno de nosotros el que despoja o roba))

Tenemos que saber que hay ciertas acciones, si las hacemos, podrían echarnos fuera de la religión (Islam).

Jubair Bin Mut'em narró que el Profeta, la paz y las bendiciones de Allah sean con él, dijo:

“No es de nosotros, quien aboga por el tribalismo, quien lucha para el tribalismo, quien muere para el tribalismo.”

[Narrado por Abu Dawud]

Si investigamos en todos los hadices que comienza con "Laisa Minna" (no es uno de nosotros el que...), te sorprenderás, ya que contienen amenazas muy directas. Abu Huraira narró que el Profeta, la paz y las bendiciones de Allah sean con él, dijo:

((No es uno de nosotros el que incita a una mujer contra su marido o un esclavo contra su amo))

[Narrado por Abu Dawud]

Si haces corromper la relación entre un hombre y su mujer, corrompes la relación entre dos hermanos, entre una madre y su hijo, entre un padre y un hijo, o entre dos hermanas, pues no serás uno de los musulmanes. Espero que echéis un vistazo a todos los hadices que empieza por "Lisa Minna" (no es de nosotros...)

Abduallah, que Allah esté complacido con él, dijo: "El Profeta la paz y las bendiciones de Allah sean con él, dijo:

((El que golpea sus mejillas, rasga sus ropas y aboga por el tribalismo))

[Narrado por Al Bujari]

Amr Bin Shuaib narró de su padre y su abuelo que el Profeta, la paz y las bendiciones de Allah sean con él, dijo:

((No es uno de nosotros el que imita a los no musulmanes))

[Narrado por Tirmidhi]

Por lo tanto, queridos hermanos la esencia del Islam se reduce a los actos morales, Abu Huraira dijo que el Profeta, la paz y las bendiciones de Allah sean con él, dijo:

((Mucha gente que ayuna no obtiene nada de su ayuno excepto el hambre y la sed, y mucha gente que reza no obtiene nada de ello excepto cansancio (de permanecer despierto durante la noche))

[Ibn Mayah]

Abu Huraira que Allah esté complacido con él, dijo: El Profeta, la paz y las bendiciones de Allah sean con él, dijo:

((El que no renuncia de decir la falsedad y hacer malas acciones, Allah no necesita su abstención de comer y beber))

[Narrado por al Bujari, At-Tirmidhi, Abu Dawud, Ibn Mayah, y Ahmad]

El que realiza el hayy con dinero ilícito, y se pone en camino y dice: "¡Allah! Estoy a Tu servicio". Los ángeles le dirán: "Tu hayy no ha sido aceptado. "

Allah Todopoderoso dice:

"Di: Gastad de buen grado o a disgusto porque no se os aceptará; sois gente que se ha salido de la obediencia."

[Surat Al Tawbah: 53]

Espero que tengamos claro el hecho de que la esencia de la fe es hacer acciones morales.

Los musulmanes hoy en día son más de 1,5 miles de millones pero aún no tienen la sartén por el mango ni controlan sus asuntos y están dominados por sus enemigos en miles de formas, así que uno podría preguntarse ¿Por qué no se cumplen las promesas de Allah? Debemos recordar las siguientes palabras de Allah ?:

"Y es verdad que Nuestros Ejércitos fueron vencedores."

[Surat Assaffat 37, aleya 173]

Y la siguiente aleya:

"En verdad, Auxiliaremos a Nuestros Mensajeros y a quienes crean, en esta vida y en el Día en que se levanten los testigos."

[Sura del Perdonador: 51]

Y la siguiente aleya:

" Ese día ninguna excusa les servirá a los que fueron injustos ni tendrán oportunidad de complacer (a su Señor)."

[Sura de Los Romanos: 57]

Y la siguiente aleya:

"Allah les ha prometido a los que de vosotros crean y practiquen las acciones rectas que les hará sucesores en la tierra como ya hiciera con sus antepasados y que les reafirmará lo Práctica de Adoración que tienen, que es la que Él ha querido para ellos, y que cambiará su medio por seguridad. Me servirán sin asociarme nada. Quien reniegue después de eso... Esos son los descarriados."

[Surat An-Nur 24, aleya 55]

La moral es en total armonía con la fitra humana

Prestad atención, queridos hermanos. El Islam se basa en cinco pilares, sin embargo, esos son sólo los pilares y no la totalidad del Islam ya que el Islam es una estructura moral que es en total acuerdo con la fitra humana.

Cualquier orden de Allah está instalado principalmente en ti mismo; en tu creación puesto que cuando obedeces a Allah, sientes facilidad indescriptible como si montañas estuvieran quitados de tus hombros.

Cuando tu ingreso viene de todo que es halal (legal), cuando das consejos a tus compañeros musulmanes, cuando el médico comporta con honestidad con sus pacientes, cuando el abogado trata a sus clientes con honestidad, cuando el arquitecto hace su trabajo debidamente, cuando el maestro enseña con honestidad, cuando el comerciante negocia con la gente con honestidad, cuando el trabajador cumple su deber en su trabajo, y cuando el empleado comporta bien con la gente, si todos hacemos nuestro trabajo debidamente, juro por Allah estaríamos como si estuvimos viviendo en el paraíso.

Abu Huraira narró que el Profeta, la paz y las bendiciones de Allah sean con él, dijo:

“Si vuestros príncipes fuesen los malos, y vuestro ricos fueran los avaros, y si vuestros asuntos dependiesen de la opinión femenina, fuera entonces preferible para vosotros que estuviesen adentro de la tierra a permanecer en su superficie; y si vuestros príncipes fuesen los mejores, y vuestros ricos generosos, y vuestros asuntos fuesen consultados en asamblea entre

vosotros, entonces fuera mejor para vosotros permanecer en la superficie de la tierra que en sus adentros”

[Narrado por Tirnidhi]

El Islam está en total armonía con la fitra. Cuando obedeces a Allah; cuando sometes a Sus órdenes y a tu fitra, el resultado es sentir felicidad, serenidad, tranquilidad y cercanía de Allah porque el creyente sigue su fitra. La descripción más sofisticada es que el Islam es la religión de la fitra humana.

¿Por qué Allah creó el macho y la hembra? Para que se casen, por lo tanto, toda doctrina que prohíbe contraer matrimonio entre ambos va contra la fitra humana, Allah Todopoderoso dijo:

"Pero no lo cumplieron como debía ser cumplido. A los que de ellos creyeron les daremos su recompensa, pero son muchos los perdidos."

[Sura del Hierro (Al Hadid): 27]

Esto se debe a que iban en contra de su fitra y no la siguieron debidamente.

A veces ves escenas escandalosas increíbles, las inventaron, y que Allah se ha prescrito para ellos sino que ellos mismos las han prescrito, y estas escenas van en contra de su fitra. No observaron su fitra como debe ser protegida.

Uno de los compañeros más notables del Profeta Muhammad, la paz y las bendiciones de Allah sean con él, era muy devoto; dejó de dormir con su esposa, entonces su mujer visitó a Aisha, llevando ropa gastada, y se quejó su relación con su marido; dijo que su marido ora toda la noche y que ayuna todos los días (indicando en una forma educada que no duerme con ella) por lo que el Profeta, la paz y las bendiciones de Allah sean con él, llamado por él y le dijo:

((¿No quieres seguir mi ejemplo?! Yo duermo parte de la noche y rezo otra parte, ayuno días y no lo hago otros días, y me caso, así que esta es mi sunnah (tradición),vverdaderamente tu cuerpo tiene su derecho sobre ti; y tu mujer también tiene su derecho sobre ti, y tus visitantes tienen su derecho sobre ti, pues da a cada uno su derecho.))

Se fue a su casa y parece que aplicó las palabras del Profeta, la paz y las bendiciones de Allah sean con él, y tuvo relaciones con su esposa. Al día siguiente esa mujer visitó otra vez a Aisha con ropa muy elegante y ponía perfume de olor agradable, así que Aisha le preguntó: ¿qué te ha pasado? Ella contestó: Me pasó lo mismo que otras mujeres casadas (contestó cortésmente algo que indica que ella tuvo relaciones sexuales con su marido)

El Islam es la religión que se basa en la fitra

Nuestra religión se basa en la fitra innata del ser humano, cuando una persona se niega a casarse su acto se considera va en contra de su fitra, no seguirá su fitra el

que se niega a trabajar. Una vez que el Profeta, la paz y las bendiciones de Allah sean con él, saldó con la mano a uno de los compañeros, cuyo mano era áspera, le dijo:

((Es cierto que Allah y Su Mensajero aman a este tipo de mano))

El Islam ordena a creación de una familia, incita a la gente a trabajar, a ser ordenada, limpia y elegante, el Profeta la paz y las bendiciones de Allah sean con él, dijo:

((Os vais a encontrar con vuestros hermanos arreglad vuestras monturas y visteis adecuadamente para que seáis entre la gente como un punto lunar, ya que a Al-lah, Exaltado Sea, no le gusta la obscenidad ni las obscenidades))

[Narrado por Abu Dawud y Ahmad Abu Darda'a]

Toda cosa que amas (por tu fitra) está permitido en el Islam y todo lo que odias está prohibido, mejor aún, Allah denomina a las buenas acciones como "acciones de ma'ruf (conocido), ¿por qué?

Porque la fitra humana, básicamente, las reconocen sin ninguna explicación. ¿por qué los malos actos son llamados Munkar (desconocido)? Porque la fitra humana básicamente las rechaza, por lo tanto, las buenas acciones es plantada en la fitra humana.

El que trata bien a sus padres será respetado estuviera viviendo en una sociedad islámica o atea, en una sociedad donde el libertinaje domina la sociedad porque el que trata bien a sus padres es respetado en toda sociedad puesto que esto es parte de la fitra humana.

Podrás detectar la fitra sana en la gente cuando viajas fuera de tu país; en los aeropuertos encontrarás gente que te ayudan. Una vez un hermano honorable me dijo que cuando llegó a un aeropuerto y no tenía cambio en su bolsillo, necesitaba un carro para cargar sus maletas, por lo que una mujer, por su fitra pagó por él. El bien está implantado en la fitra humana. Ten en tu mente que sentirás una facilidad inimaginable cuando realizas una buena acción.

Otro hermano me juró que vio a una mujer en la calle con su niño en las brazos llorando y su marido estaba a su lado, así que se detuvo y le preguntó por su situación -este incidente ocurrió durante el conflicto militar que tuvo lugar en el Líbano, resultó que la temperatura del niño llegó a los 41 grados y la pareja no eran ciudadanos del Líbano; no sabía qué hacer en el medio de la noche, por lo que la llevó al hospital y esperó con ellos 5 horas hasta que se completó el tratamiento del niño, y compró la receta de una farmacia después volvió al hospital para dar al niño la inyección. Me dijo que después de este acto sintió una felicidad indescriptible; como si estuviera viviendo en el paraíso, esta sensación viene al hacer una buena acción.

Otro ejemplo de un hermano; es dentista, recibió una paciente que necesitaba ortodoncia; como maestra sentía vergüenza al dar clases especialmente cuando sonríe, cuando sabía lo mucho que la iba a costar, se excusó y antes de que saliera del consultorio el dentista dijo: te los hago sin cambio. Me dijo que frecuentaba a su consultorio a lo largo de unos seis meses para repararlos, añadió que sentía una felicidad indescriptible, es la fitra humana.

Por lo tanto, la felicidad está en tu mano, cuando dedicas parte de tu tiempo para servir a la gente, cuando la tratas con honestidad, cuando comportas con confianza, castidad, tolerancia, cuando perdonas a los demás, cuando haces acciones caritativas, y gastas parte de tu esfuerzo para servir a los demás serás la persona más feliz del mundo.

Una vez leí un artículo en una revista en lengua árabe llamada "Readers Digest", era una revista muy conocida, reunía los mejores artículos en todas las ramas de la ciencia, ese artículo se trataba de una sola página; sobre una sabiduría de cuatro palabras, te juro que esta sabiduría me afectó muchísimo; como si fuera tallada en mis huesos, ¿de qué trataba esta frase de sabiduría?

Decía: "Si quieres ser feliz, entonces trae felicidad a los demás. Da comida a un gato, haz sentir alegría a un niño, da de comer al hambriento, y orienta al camino recto a los que están desviados, verás que sentirá comodidad inimaginable"

El Islam es la religión que está en armonía con la fitra humana, y la felicidad y la serenidad proviene de las buenas acciones, esas acciones elevan tu rango ante Allah.

Lo que quiero de este agradable encuentro es mostrar que los detalles del método divino están en armonía con tu fitra, tu fitra es desear ser una persona honesta, confiable, misericordiosa y justa.

Si una esposa es piadosa pero su suegra y suegro no la gustan, si el marido toma una posición favorable, esto se considera una buena acción, pero hay otros hombres que hacen todo lo contrario; se ponen al lado de sus padres; se divorcia de su esposa, se sentirá como si hubiera cometido un criminal porque su esposa no hizo nada malo, era una mujer piadosa, justa, recta, oraba las cinco oraciones, y obedecía a su marido. La única razón era que tus padres la odiaban, por lo que ser una persona justa es algo que requiere valentía.

Queridos hermanos, espero que este asunto es lo suficientemente clara, pues nuestra religión se basa en la fitra de manera que si obedeces a Allah te reconciliarás con ti mismo y será el hombre más feliz del mundo.

El tema científico de hoy es la velocidad de la luz

1. La teoría de Einstein

Queridos hermanos honorables, Einstein, el físico más famoso del mundo, ha inventado la teoría de la relatividad, ha cambiado por completo todos los conceptos de la física.

Esta teoría descubrió la velocidad absoluta en el universo; la velocidad de la luz que alcanza trescientos mil kilómetros por el segundo. Todo objeto cuya velocidad alcanza esta velocidad será una luz y el tiempo se detiene, ¿cómo es eso?

Si un ser humano alcanza la velocidad de la luz, no tendrías peso y te convertirías en luz.

Así que si hemos sido capaces de construir una nave espacial que supuestamente es capaz de viajar con velocidad que supera la de la luz, estaríamos capaces de ver con nuestros propios ojos las batallas de Badr, Uhud, Al Jandaq, Al Qadisiyah y la de Hitteen, pero todo esto es asunción virtual no real.

Por lo tanto si viajamos de velocidad de la luz, el tiempo llegaría a su fin, y si fuéramos más rápido que la velocidad de la luz, el tiempo viajaría hacia atrás.

Einstein dijo una vez: "El que no ve el poder en este universo el más superior de todos los poderoso, el poder que contiene la ciencia más perfecta de todas ciencias que existen, el poder que lleva la perfecta misericordia que existe y el poder que lleva la sabiduría más perfecta de todos los demás sabidurías, si no crees en esta realidad serás considerado un ser de cuerpo vivo pero de alma muerta.

2- La velocidad de la luz de acuerdo con el Corán

Parecía que Einstein creía en Allah.

¿Podrías imaginar que esta teoría cambió los conceptos de la física, el movimiento y la velocidad; está mencionada en el Corán y esto se considera milagro científico, Allah dijo:

"... Es cierto que un día junto a tu Señor es como mil años de los contáis."

[Sura de La Peregrinación: 47]

Los árabes utilizaban el calendario lunar. La luna gira alrededor de la Tierra una vez cada mes, ahora bien, un estudiante de secundaria podrá calcular la distancia entre el centro de luna hasta el centro del sol; desde el centro de la tierra hasta el centro de la Luna y trazamos una línea recta entre los dos, esta línea de acuerdo a los arquitectos y matemáticos es la mitad del diámetro de un círculo es igual a la órbita de la luna alrededor de la tierra, es muy fácil de calcular: la mitad del diámetro de la Tierra, más la mitad del diámetro de la luna más la distancia entre los dos es igual a la mitad del diámetro de la órbita de la Luna alrededor de la Tierra, si multiplicamos eso por 2, obtendremos el diámetro de la órbita, y si multiplicamos eso por 3.14 obtendremos la circunferencia de la órbita, y si multiplicamos eso por 12 (los meses de un año) y luego se multiplican por 1000 años (cualquier estudiante de secundaria puede hacer eso por una calculadora) tendríamos la distancia que la Luna que viaja durante 1000 año y este número es en kilómetros.

Y como sabes que la velocidad se obtiene a través de la distancia que está dividida por el tiempo, ¿Verdad?

Así que si dividimos la distancia que la Luna atraviesa en su recorrido alrededor de la Tierra en 1000 años si calculamos por segundos, iguala a un día (24 horas).

Así que si multiplicamos 24 por 60 minutos y 60 segundos, esto será la distancia que la Luna viaja alrededor de la Tierra en 1000 años, es la misma distancia que la luz viaja en un día, así que si dividimos este número por la cantidad de segundos los mil años son, que obtendrían la velocidad de la luz que es precisamente 299,752.

Así que la distancia que la Luna atraviesa en 1000 años es igual a la distancia que la luz recorre en un día.

".... Es cierto que un día junto a tu Señor es como mil años de los contáis."

[Sura de La Peregrinación: 47]

Por lo tanto esta gran teoría se ha mencionado en una Aleyah en el Corán, y este tema fue presentado en la quinta conferencia que se celebra sobre los milagros científicos del Corán, se celebró en Moscú, la fuente de este Su Libro (el Corán), ya que es el camino recto.

Las Alabanzas a Allah, Señor de los mundos.

traducción : Abdo Al-Halabi

auditoría :